



真岡市立中村小学校だより

# みどり野

No. 3

令和5年6月22日

校訓「当たり前のこと」が笑顔でできる小学生「思いやりと辛抱」

学校教育目標 1 めあてをもって勉強する子 2 なかよくたすけあう子 3 じょうぶでがんばる子

## 他喜力という底力

大谷翔平選手。野球をあまり知らない人でも、連日スポーツニュースで話題を取り上げられ、ご存じの方が多いと思います。類い希な体格と身体能力を駆使して大リーグでの活躍はご存じのとおりです。その大谷選手が、高校生の頃プロ野球選手になる夢を実現するための目標シートを作成しています。その中で、野球の技術や体力向上の他に「人間性」や「運」を大切なピースとしてあげています。「人間性」の項目には、思いやりや礼儀、感謝、信頼される人間など内面的な成長が、「運」には、ゴミ拾いや挨拶、プラス思考、審判への態度など能動的な行動の重要性があげられています。一流の野球選手になるためには、一流の人間にであることと考えていたことが分かります。

中村小の子供たちには、「他喜力」を発揮しようと呼びかけています。「他への働きかけが、お互いの喜びに繋がる力」を発揮して、自律し周囲と支え合いながら、それぞれに思い描く幸せを実現して欲しいです。他との関わりを大切にするために、次の約束を続けています。○自分から元気に挨拶をすること。○「ありがとう」「ごめんなさい」を言葉にして伝えること。○笑顔でいること。当たり前のことですが、自己の力や、社会性の力を高めるための基盤です。ご家庭や地域の皆さまの声かけで、中村小の子供たちは挨拶や笑顔がととてもすてきだと感じています。これからも、中村小の子供たちを地域全体で見守り、育てていきたいです。地域の皆さま、暑さの厳しくなる季節です。熱中症や体調不良に気を付けながら、元気に見守りをお願いいたします。

## 県小学生陸上交流大会

18日に陸上の県大会が開催されました。郡大会での成績上位者が出場し、本校からも8名の選手が、全県下の代表選手と競技をとおして力を発揮しました。参加者全員が自己記録を更新し充実した大会となりました。



←リレー準優勝チームと  
5年100m優勝選手（左から二人目）

